

Ecouen, le 20 juillet 2020

Madame le Maire,

La reconversion de la Maison des Solidarités en hôtel-restaurant comporte des zones d'ombre qui vous ont déjà été signalées : information incomplète envers le conseil municipal, recours à des marchés sans mise en concurrence sur la base d'aléas techniques absents du dossier, renchérissement continu de l'opération qui se poursuit en 2020, refus de communication de documents, absence de visibilité sur la liste des travaux prévus par chacun des différents marchés.

Vous pouvez encore permettre que les réponses aux questions pendantes sur ces travaux, lancés avant votre arrivée aux responsabilités de Maire, soient données aux élus et à la population. A cet effet, nous sommes plusieurs conseillers municipaux à vous proposer le lancement d'un audit de l'opération. Cet audit serait réalisé par une équipe de conseillers municipaux de toutes les tendances représentées au conseil municipal. Il nécessiterait la mise à disposition de toutes les pièces du dossier et la possibilité d'interroger d'autres administration (sous-préfecture, comptable public...)

En espérant que notre proposition retiendra votre attention, nous vous prions de recevoir, Madame le Maire, l'assurance de notre considération distinguée.

Benoît HUET,
Conseiller municipal,
Représentant du Groupe
POUR ECOUEN



Valérie Bordi,
Conseillère municipale,
Groupe POUR ECOUEN



Vincent Noël,
Conseiller municipal,
Groupe POUR ECOUEN



Grégory Virly,
Conseiller municipal,
Représentant d'Ensemble-Ecouen

